

À DANKU LA SOUPE EST PLUS DOUCE

RÉALISATEUR

Garry Beitel

DURÉE DU PROGRAMME

0:29

ANNÉE

1992

LANGUE ORIGINALE

Français

CATÉGORIE

Documentaire

**DESCRIPTION**

Comme des générations de femmes avant elles, des Africaines du nord de Ghana fabriquent du beurre de carité et de la soupe de dawa dawa. Maintenant, par contre, elles le font pour gagner un peu d'argent, afin d'adoucir leur vie et celle de leurs enfants. À Danku, la soupe est plus douce, comme nous le montrent ces femmes, devenues entrepreneurs grâce à un projet de développement. Des femmes déterminées et actives par lesquelles passe la voie du développement économique de l'Afrique.

FORMAT D'IMAGE

4:3

SON

Mono

INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

Commentaire de Claire Valade, Critique cinématographique québécoise

Ce documentaire de Garry Beitel est à visionner de concert avec les bandes *Léontine*, *Antoinette*, *Rosine... Béninoises* de Diane Turcotte et *Philippines : Portraits de femmes* de Malcolm Guy et Marie Boti. Odes aux femmes du Tiers-Monde et à leur travail ardu mais combien courageux et crucial pour leurs communautés respectives et leur pays, ces trois documentaires de facture plus classique posent néanmoins des constats fort intéressants en cette époque de mondialisation et de développement responsable.

MOTS CLÉS

Femme, Engagement, Développement, Économie, Pouvoir, Entraide

THÈMES

Identité
Socio-politique
Environnement
Santé
Famille

